

Die Schulversammlung

Am 21. September um 9.25 Uhr fand unsere erste Schulversammlung statt.

Wegen Corona gab es jetzt seit einigen Jahren keine Versammlung mehr. Bei einer Schulversammlung treffen sich alle SchülerInnen, LehrerInnen und MitarbeiterInnen.

Als erstes haben wir gemeinsam ein Lied gesungen. Dieses hat die Klasse 4a einstudiert. Danach wurden die Streischlichter vorgestellt. Außerdem hat sich das gesamte Betreuungsteam vorgestellt und die Theater-AG hat uns gezeigt, wie man sich richtig in der Mensa verhält. Frau Furgber hat noch von unserer Partnerschule in Tansania berichtet.

Es wäre toll, wenn wir öfters eine Schulversammlung machen könnten.

Von Nicolai und Simon, 4b

